

菖蒲の庭から

小田原市立東富水小学校
学校だより R7 1月
第10号

自分の良さを見つけ、仲間と共に学び合う子どもの育成

「笑顔・あいさつ・思いやり」「勇気・挑戦・積み重ね」



おだやかに新しい年がはじまりました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。
学年末まであと3ヶ月。子どもたち一人一人が自分の成長や頑張りを感ずることが
できるよう積極的に指導・支援してまいります。引き続きご協力をお願いいたします。



人と人とのつながりに支えられて

今年度も学校教育の様々な場面でスクールボランティアさんにご協力いただき、児童の教育活動がより充実したのになっています。「図書関係ボランティア」「家庭科関係ボランティア」「体育関係ボランティア」「その他の学習ボランティア」「防犯パトロール」「計算ボランティア」そして、「ボランティアコーディネーター」の皆様です。

このような保護者、地域のつながりや環境は大変ありがたいものです。子どもたちが健やかに成長する過程には、家庭から一歩外へ踏みだし、余所を経験することが大切ですが、そこには安全が不可欠です。ボランティアさんのおかげでその学びの幅が広がりました。また、人と関わる機会が増え、「ありがとう」とおしたつながりができました。ボランティアさんの活動の様子は、その説明とともに1月初めの朝会でも全校に話をしたところです。



本の読み聞かせ
本の世界が広がります



ミシンボランティア
安全かつ活動の幅も広がりました



プールボランティア
安全にプールに入れました



生け花ボランティア
みんなの心が明るくなるように花を



防犯パトロール
暑い日も寒い日もありがとうございます



計算ボランティア
地域の方と関われる機会です

1月からは、これまで支えてくださったたくさんの方々のことを考え、その思いを伝える時間を大切にしたいと考えています。

さて、6年生が東富水小で学ぶのもあと少しです。これからお世話になった6年生について思い、その気持ちを

ご紹介した写真は、ボランティア活動のほんの一部です。

伝える活動が始まります。東富水小学校がめざす「仲間とともに学び合う」「仲よく元気に遊ぶ」「進んで働く」「よりよい生活を創る」姿が見られる取り組みになっていくでしょう。人やものごとと関わり、「ありがとう」とおしたこの活動を、子どもたち一人一人の、そして、東富水小の成長につなげていきたいと思ひます。

令和6年度卒業式について

今年度は3月21日(金)に卒業式を行います。参加するのは、卒業生(6年生)とその保護者の皆様、そして、5年生です。5年生には、在校生代表として出席し最上級生への思いをしっかりとってもらいたいと考えています。1~4年生は臨時休業となりますので、ご承知おきください。なお、1~4年生(5年生含む)は、6年生を送る会(2/21)やありがとう週間(2/17~3/7)をとおして卒業生とのお別れを計画しています。



低・中・高学年の
書き初めの様子です。

書き初めに思いを込めて

1月9日(木)~17日(金)に書き初めを行いました。この学習は「新年を迎え、気持ちを新たにし、その気持ちを文字に表現すること、各学年の書写の指導事項をもとに、文字の書体や筆法を考え、形を整えて書くこと」をねらいとしています。また、年の始まりの時期に日本の伝統文化である書き初めにふれることや友達の作品を見合うなどの活動をとおしてお互いのよさを確かめ合うことも大切にしています。

1・2年生は硬筆(鉛筆)、3~6年生は毛筆です。1~4年生は各教室で落ち着いて書きました。5・6年生は体育館で学年そろって行いました。各学年が書いた言葉については次のとおりです。

1年生「お正月に、おぞうにをたべました。

からだがぼかぼかしました。」



2年生「きれいなはつ日の出を見ました。

新しい1年が始まります。」

3年生は「正月」、4年生は「明るい心」、5年生は「新しい風」、6年生は「将来の夢」です。

体育館では少し冷たい空気の中、墨の香りが漂い、「春の海」の箏と尺八の音が流れ、いつもの書写の時間とはちよっぴり違った雰囲気での学習になりました。みんな集中して取り組み、一画一画、一文字一文字に思いを込めて書き上げていました。

1月20日(月)~24日(金)は展示期間です。

各学年の廊下周辺に掲示してありますので、来校の際には、ぜひ、ご覧ください。

